

NOTA EDITORIAL

Presentamos este número de Ginecología y Obstetricia destinado a "Determinaciones Hormonales en Embarazo Normal"; hemos creído necesaria tal publicación porque hasta la fecha carecíamos de tablas de normalidad para estas mediciones, lo cual ha originado que la interpretación de los datos de laboratorio la hicieran los obstetras locales por comparación con cifras aparecidas en publicaciones extranjeras, con obvias diferencias raciales, nutricionales y de método.

Se ha invitado a conocidos especialistas de la capital para que proporcionen sus rangos de normalidad en las determinaciones hormonales de mayor interés en la clínica obstétrica, como son los títulos de hormona coriónica gonadotropa, el pregnandiól, estrógenos, yodo-proteína y tolerancia a la glucosa; además se han incluido algunos comentarios sobre aspectos de la fisiología feto-placentaria, cuya revisión periódica creemos de la mayor importancia para los especialistas.

Es halagador presentar esta información procedente de diferentes universidades, hospitales y laboratorios de la capital, que remarcan el adecuado nivel que ha alcanzado la endocrinología en nuestro medio, en un tiempo relativamente corto.

Siguiendo el criterio de otras publicaciones la revista procurará en el futuro reunir en cada número a diferentes autores sobre temas afines, lo cual permite al lector establecer comparaciones e interrelaciones provechosas.

R. G. G.